Sony NWZ-A720 review

Design
Given Sony's track record with curvy, rounded designs, the Sony NWZ-A720 is refreshingly square. Measuring 2 inches by 3.75 inches by 0.4 inch, it has a metallic body and a 2.4-inch screen. The NWZ-A720 is a little larger than its predecessor, but it maintains a slim, pocketable profile. The circular four-way navigation pad found on last year's Sony NWZ-A810 has turned into a more solid-feeling square on the A720, flanked by two small option and menu buttons. All other buttons are confined to the right side of the player, including a rocker switch for volume control and a hold switch. The bottom of the A720 Walkman features a headphone output and proprietary USB connection.

The good: The Sony NWZ-A720 Walkman MP3 player series offers high-quality music, photo, and video playback, along with EX-style earphones and a phenomenal battery life.

The bad: The Sony NWZ-A720 series doesn't come cheap, and it lacks an FM radio, voice recording, memory expansion, and a standard USB connection.

The bottom line: The Sony NWZ-A720 is the best-sounding, best-looking Walkman series yet, and the inclusion of premium earphones adds real value.

Обзор Sony NWZ-A720 

Дизайн.
Зная любовь Sony к округлым формам в дизайне своей продукции, довольно непривычно видеть новый NWZ-A720 в строгом, прямоугольном исполнении. Металлический корпус размерами 51 х 95 х 10 мм вмещает  2,4-дюймовый экран. NWZ-A720 немного крупнее своего предшественника, но на его портативности это никак не отразилось – плеер все также комфортно чувствует себя любом кармане. Круглая 4-позиционная навигационная клавиша прошлогоднего NWZ-A810 в A720 приняла более строгую, квадратную форму, ее обрамляют две небольшие софт-клавиши. Остальные элементы управления, включая «качельку» громкости и ползунок блокировки, сосредоточены на правом торце плеера. На нижнем торце A720 находятся гнездо для подключения наушников и разъем для USB-кабеля. 
Плюсы:
Серия MP3-плееров Sony Walkman NWZ-A72х отличается высочайшим качеством звука, возможностью просмотра фотографий и видеороликов, отличными комплектными наушниками серии ЕХ и исключительно мощными аккумуляторами.
Минусы:

Sony NWZ-A720 – удовольствие не из дешевых, кроме того тут отсутствуют FM-радио, диктофон, нет возможности расширения встроенной памяти, USB-соединение нестандартно.
Выводы:

На сегодняшний день Sony NWZ-A720 является лучшим по качеству звука и наиболее интересным в плане дизайна представителем линейки Walkman. Комплектные наушники премиум-класса подчеркивают звуковые достоинства плеера.
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